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伊丹君、大庭君、土屋（巧）君、山口（雅）君

(＊出席免除会員の欠席者　　　）

前々回

今　回

出席総数 出  席  率 メークアップ 修正出席率

会員総数

あなたが見えなくて残念でした。欠 席 者

２２/３４　　 　　　６４．７０%        ２９/３４　　 　　　８５．００%

３１/３5　　 　　　８８．６０%　　　　　　　　  　　　　　３５名

幹事報告
幹事　杉山順一君

せせらぎ三島ロータリークラブ 検 索

皆さん、W杯のスペイン戦を見ましたか？本当に歴史的

勝利ですね。おめでとうございます。

そんな中、皆さんはご存知でしたか、会員である石井和郎

さんのご子息がW杯アメリカ代表のトレーナーとして参加し

ているのを。「石井さん、喜びは分かち合いましょうよ。もっ

と前に発表して下さい。」でも石井さんらしいですね。驕ら

ず、自慢せず、先輩らしいですね。私も常々、そんな先輩

と言われるように心掛けています。

　そんな今回のW杯は中東の小国カタールで開催されて

います。天然資源は豊富ですが開催には世界各国の支

持が必要です。これにはカタールの外交術にあったので

す。まずカタールには中東最大のTV局アルジャジーラが

あります。カタールに何かあった時は、世界70支局に配信

されます。そしてアメリカとイラン両国と良好な外交関係を

構築しているのです。アメリカとは、中東の総司令部がカ

タールにありますし、いじめられ続けている同じ宗派のサウ

ジよりイランと仲良くしています。ロシアとは、天然ガスの価

格安定の為に協力し合っていますし、中国からは弾道ミサ

イルを輸入しています。この全方位外交が、中東の小国カ

タールが生き残り、世界的イベントであるW杯を誘致でき

た理由だったのです。

①2022-23年度４クラブ合同新年会開催されます。

ホストクラブ　伊豆中央RC

日時　2023年１月１０日火曜日

受付　17時30分　　開会点鐘　18時30分

会場　ホテルサンバレー富士見　第1ホール（飛鳥）

伊豆国市古奈185-1　　055-947-3100

4クラブ合同新年会　懇親会式次第は別紙を参照して

下さい。

②カンボジアKHの日程が決まりました。

日程  令和5年１月26日出発

        27日　式典

        28日　フリー

        29日9時50分タイ行き　　11時00分着

        羽田行き14時50分出発 　22時30分着

で予定しています。12月2日例会終了後行かれる方々の

説明会を行います。

細かな詳細についてはここで説明いたします。

航空チケットの関係でその時出欠席を取る予定でいま

す。出来るだけ多くの方々が参加して頂けるよう。12月2

日までに検討願います。



改めましてこんばんは。初めての卓話になります。せせらぎ

三島ロータリークラブ2年目の土屋和彦です。宜しくお願い

いたします。同級生としては田村君、大川君が同級生となり

ます。田村君とは、18歳からのお付き合いで、３２年の友達

です。(笑)大川君とは、ロータリークラブで知り合いました。

次は、私の生い立ちをお話させて頂きます。

1972年7月17日　伊豆市修善寺に生まれました。

1972年の日本の出来事としては、横田庄一さん帰還、連合

赤軍あさま山荘事件，札幌オリンピック開催、ニクソン訪

中、川端康成が死去、沖縄返還、ウオーターゲート事件、

田中角栄内閣発足、パンダが初来日など、激動の年でし

た。パンダと言えば、今年　東京　上野動物園のジャイアン

トパンダ、シャンシャンの中国への返還が、年末まで延期さ

れることになったそうです。

私の和彦と言う名前の由来は、三島大社で命名されたそう

です。私の知人で和彦と言う方もやはり三島大社で命名し

たとお聞きしました。おそらくですが、和彦の名前は、三島大

社での命名が多いのではないかと思います。（昭和の話で

す）

３歳で修善寺保育園に入園しました。その頃は、よく保育園

を脱走したりとかなりやんちゃ坊主だったそうです。実は、せ

せらぎロータリークラブの藤川先輩も保育園、小学校共に一

緒で住まいも近所でしたので良く一緒に遊んでくれたそうで

す。その頃の私の印象を聞くと、いつも長靴を履いていて山

や川、どぶなど、いつも活発的に行動している野生児だった

そうです。今の時代　遊びはインドアが多く、自分たちの頃

はアウトドアの遊びしかなく修善寺の山育ちでした。祖父

が、シイタケ栽培の仕事をしているのを手伝ったり、遊んだり

していました。

次に中学１年生の頃、外骨腫と呼ばれる成長期の疾患で１ヶ

月ほど入院をしました。その時の担任の先生が骨のがんと

間違えてクラスメイトが心配してくれた思い出があります。

次に高校生では、レスリングと出会う事になります。

まず初めに、レスリングの歴史について話をしたいと思いま

す。レスリングの歴史は古く、古代ギリシャ時代から行なわれ

ていました。紀元前３０００年のシュメール都市文化の頃に

は、既に競技として成立していたとも言われています。古代

オリンピックにおいても主要競技の一つで、世界最古の格

闘技と言われています。古代ギリシャでは、レスリングは科

学と神の芸術と見なされ若い男性にとっては最も重要なト

レーニングでした。レスラーは体力だけでなく、武道両道が

卓話
土屋和彦君

　　　

求められたのでさまざまな知識も豊富でなければなりません

でした。当時のレスラーは全員裸で戦い、日焼け止めや寒

さ対策として全身にオリーブオイルをぬり細かい砂をかけて

いて練習や試合が終わると特殊な用具で砂を落し真水で

綺麗に洗い流していたそうです。当時の絵やひぶんから戦

い方は、現在のフリースタイルに似ており対戦相手を投げ飛

ばすか押し倒して相手の背中、お尻、胸、膝、あるいは肘が

地面に着けば勝ちとされていました。ある文献によると、当

時レスリングは男性のみ許された競技であって、当初は衣

服を着ていましたが、ある日男装した女性が混じっているの

が発覚し、それ以降選手は全員裸にさせられたと言われて

いますが、これが事実かどうかは定かではありません。この

歳になって、レスリングの歴史を私も初めて知りました。

次に、レスリングのユニフォームですが正式名は、シング

レットと呼びます。自分たちは、つるパンと読んでいました

が、ハッキリ言ってカッコ良くないと思っていました。かなりの

露出で下に履いているパンツは海水パンツ（ビキニパンツ）

でハンカチも一緒に持っています。ハンカチは、流血した時

用ですが動いているうちに股間まで下がってきます。いつも

もっこりしてしまいます。今の時代　もう少しカッコ良くなれば

良いなと思います。

それでは、現在のレスリングと言うスポーツは、どのような競

技かと言うと直径９メートルのマットの上で、２人の競技者が、

お互いにわざを出しあって、相手の両肩をマットに１秒間お

さえつけることによって勝敗を決める格闘技です。グレコロー

マンスタイルとフリースタイルとがあります。グレコローマンス

タイルは、相手の腰から下に手をかけたり、足をからませたり

しないで上半身だけで闘うスタイルでフリースタイルは名前

のごとく全てフリーのスタイルですが、殴る、ける、関節技は

ダメです。後、競技者の体重によって階級を分けます。

自分の頃は、４６㎏級、５０㎏級、５４㎏級、５８㎏級、６３㎏級、

６８㎏級、７４㎏級、７４㎏級以上でした。ちなみに私は７４㎏

級です。今現在は、５１㎏級、５５㎏級、６１㎏級、６５㎏級、７１

㎏級、８０㎏級、１２５㎏級になっております。これは高校生レ

スリングの階級です。実は私は、余り格闘技に興味がなかっ

た為、どのようなスポーツか知りませんでした。

中学時代は、バレーボール部で３年間頑張りましたが、同郷

の先輩に送り迎え付きで最高に楽しいよと騙され、部活見学

に行ったのが最後、地獄の始まりでした。朝は、６時に修善

寺駅に集合し、７時から朝練開始　朝練の内容は５㎞のロー

ドワークと懸垂５０回、５セット筋トレを毎朝　昼錬は、体育館

にある１０ｍの綱を腕だけで登り、下りるのも腕だけでおりま

す。それを５セット、夜錬では、基本練習と実戦練習を毎日

繰り返していました。しかも日体大合宿が、ひんぱんにありそ

の当時山本みゆう元日本代表選手の父親が日体大の監督

山本先生でした。監督は、山本みゆう選手と今はなき、総合

格闘家の山本キッドの父親でした。今から思うと有名人と練

習出来たなと思います。やっぱり大学の練習は、キツイを通

りこしてここで死ぬかもと思う位でその頃は、水も飲ませても

らえませんでした。今の時代では、考えられないことばかりだ

と思います。１年生の頃は、毎日が筋肉痛との戦いで、しか

も　インターハイ前には、気合を入れる為に髪の毛を５リン

刈りにして、今までの生活がレスリングのための生活に変わ

り、辞める人も多かったです。



年次総会
会長エレクト挨拶　　　　　　　　会長エレクト　岡　良森君

　

　クラブ細則に基づきまして会長ノミニーからエレクトにな

りました岡です。

同じく、細則によりますとエレクトになった者は、会長になる

ための準備をするとあります。ということで、準備の一環で

あります五大奉仕長を発表し、皆さんからのご賛同をいた

だきたく存じます。

それでは、クラブ奉仕委員長　仲原実圭君

　　　　　　　職業奉仕委員長　藤川智徳君

　　　　　　　社会奉仕委員長　野村諒子君

　　　　　　　国際奉仕委員長　大村典央君　

当クラブでは新世代育成は、慣例で社会奉仕委員会が

兼ねることとなっております。

また、ご存知の通り、次年度は創立３５周年ということであ

り、これも慣例により、式典等を計画することになります。

年明けの早い段階で実行委員会を立ち上げる予定で

す。実行委員長も併せて発表させていただきます。第２９

代会長　山口辰哉君　拍手で応援頂ければ幸いです。

スマイルボックス

矢岸貞夫君：無敵艦隊の攻撃を受けても不沈空母は沈み

ませんでした。ブラボー。

米山晴敏君：寒いですね。皆さん、体に気を付けましょう。

片野誠一君：休みが多くてすみません。

山口辰哉君：決勝トーナメント進出おめでとう！！誰も信用

しないと思いますが、私、高校の時サッカー部にいたことが

あります。

野村諒子君：寒くなってきました。コロナもインフルエンザも

気を付けましょう。今、議会中です。今回は1番に一般質問

しました。終わったので安心、スッキリです。スマイルしま

す。

藤川智徳君：先日のゴルフで田村君に完全勝利をおさめ

ましたので、その証としてスマイルします！

私は、まず勉強した記憶が全くなく、試験も受けた記憶が

無い位レスリングに没頭していました。努力は、報われて２

年生の新人戦　県大会優勝　高校選抜大会　静岡県代表

として新潟で試合をした結果ベスト１６位でした。

３年生になりレスリング部部長を任されましたが、部員の責

任や4代目部長の責任が重くのしかかり、しかも、自分の試

合で勝利しても他の部員の成績が悪いと私が怒られまし

た。その頃はなぜ自分が、ちゃんとした成績を残しているの

に怒られているのかわかりませんでした。インターハイ予選

が終わり無事に個人戦と団体戦の静岡県代表となりました

が7月の上旬頃練習中に右足じん帯を負傷し、高校最後

のインターハイの団体戦だけは出させて下さいと監督に直

訴して怪我で練習ができないため体重が増え過ぎてその

頃の階級は、７４㎏級でしたがオーバーしていたため減量

をしました。減量は本当に辛かったです。ある一定までは体

重が落ちますが、そこからは大変です。私の減量はたいし

たことはないですが、軽量級ともなると飲まず食わずでも体

重が落ちません。真夏に道場の窓を閉めてサウナ状態の

中で減量している軽量級の選手は辛かったと思います。そ

して計量が終わると、ここぞとばかりに飲食をして２㎏位体

重が増えました。インターハイ団体戦は、３回戦敗退し、2

年生の勝目が５０㎏級で優勝し、沼津学園名とメンツが保

たれました。

次は、国民体育大会（福岡とびうめ国体）レスリング会場

は、北九州市九州国際大体育館で行われましたが、国体

予選１０日前の練習中に今度は左足親指を骨折してしまい

ました。

もう出場するのは無理だろうと監督に言われましたが、レス

リング最後の集大成として出場を決意し、私の粘り強さは、

ここから発揮されます。ベスト７４㎏をけがで５キロもオー

バーしながら苦しい減量にも耐え、予選で３人が並ぶ激戦

を勝ち上がり県代表の座をものにした福岡での本番では自

分で納得出来る試合を、とのみ考えてリングに上がりまし

た。目標はベスト８でした。無心が良かったのか準決勝まで

勝ち進む事ができ、ここで霞ヶ浦高校の小野瀬君に負けま

したが、この３位は自分にとっては何物にも変えられない財

産です。本当にキツイ３年間でしたが努力が報われて本当

に良かったです。

大学の進学の推薦は、来ましたがお断りさせていただきまし

た。理由は、右足靭帯損傷の怪我の後遺症と、またあの頃

のような辛い日々を送りたくない思いがあり富士市にある

オートマチックトランスミッションの会社ジャトコに就職しまし

た。入社試験の筆記試験が終わり面接試験の時の出来事

です。面接官からいきなりこの会社でレスリングをしてみな

いかと、入社していないのにオファーがあり疑問に思いまし

た。今から考えればジャトコも新しい企業イメージ戦略が

あったのではないかと思います。

ここまでが１８年間の出来事になります。

この様なすばらしい方々の前で貴重なお時間を頂きまして

誠にありがとうございます。

ロータリーアンとして切磋琢磨していきたいと思います。

先輩方のご指導ご鞭撻のほどよろしくお願いいたします。




